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CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES  

MARIANO MORO – RS 

ATA N° 07/2020 1 

Aos quatro dias do mês de maio do ano de 2020, às dezenove horas, nas dependências da 2 
Câmara Municipal de Vereadores localizada na Rua Miguel Detoni , nº 300, no Município de 3 
Mariano Moro – RS, reuniram-se os Edis para a sextaSessão Ordinária do ano de 2020 para a 4 

deliberação deum Projeto de Lei de iniciativa doPoder Executivo. O Presidente do Legislativo, 5 
Senhor Sadi da Rosa cumprimentou os Colegas Vereadores, a Oficial Administrativa Marciela, a 6 

Assessora Jurídica Tanaua,o Vice-Prefeito Valdecir Mariano Pinto, o Vereador licenciado Valmir 7 
Brandão e o Senhor Ari de Almeida Presidente da Colônia de Pescadores, enfim agradeceu a 8 
presença de todos. Devido ao pedido de licença do cargo do Vereador Titular Valmir Brandão a 9 

contar de quatro de maio à dois de junho de dois mil e vinte, a terceira suplente de Vereador 10 
FrancieliParzianelloDallAgnolprestou o Compromisso e tomou Posse. A Vereadora 11 

FrancieliParzianelloDallAgnolpermanecerá no cargo de quatro de maio à dois de junhode dois 12 
mil e vinte, período da licença do Vereador Titular.O Presidente em seguida solicitou o 13 
recolhimento das assinaturas dos nobres colegas no Livro de Presenças, onde fizeram-se 14 

presentes os Vereadores AntonioCella, Luciano Mocelin, FrancieliParzianelloDallAgnol,Mauri 15 
Vendrame, NeimarLuis Battisti, Rodrigo Hartmann, Roise Luiza Mattia eValentim Punhi. Na 16 
sequência realizou-se a leitura de um trecho bíblico e da Ordem do Dia. Em seguida, posta em 17 
discussão a Ata nº 06/2020, não houve discussão, posta em votação a Ata foi aprovada. Em 18 
continuidade efetivou-se a leitura doProjeto de Leinº 2575/2020(Autoriza o Poder Executivo a 19 

abrir crédito adicional especial no valor de R$ 4.000,00 (quatro mil reais) e dá outras 20 
providências). Colocado em discussão, não houve discussão. Colocado em votação o Projeto foi 21 
aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar do Poder Executivo nem do Poder 22 

Legislativo o Presidente encerrou o Grande Expediente. Abriu o Pequeno Expediente e 23 
concedeu o tempo de cinco minutos aos Edis para manifestações pessoais.A VereadoraRoise 24 

usando a palavra cumprimentou o Presidente, Vereadores, Assessores,demais presentes e deu 25 
boas vindas a Suplente de VereadorFrancieli, disse sentir-se honrada por mais uma mulher 26 
assumir uma Cadeira no Poder Legislativo, desejou-lhe sucessonestes trinta dias.O 27 

VereadorLucianousando a palavra cumprimentou o Presidente, Vereadores, Assessores, demais 28 
presentes, deu boas vindas a Vereadora Suplente Francielie enfatizou para que a mesma 29 

aproveite este tempo para aprender e crescer junto com os demais Vereadores. Na sequência 30 
levou a conhecimento dos Colegas o relato, bem como reclamações de algumas pessoas que 31 
tiveram problemas com relação ao atendimento prestado pelo médico Luís Fernando, onde o 32 

mesmo não teria comparecidona Unidade Básica de Saúde, em determinado dia, para prestar o 33 
atendimento, tendo que o outro médico atender, relatou que houveram outros problemas 34 

envolvendomais pessoas e o Dr. Luís Fernando.  Finalizando colocou que apesar dos 35 
contratempos, nada de errado aconteceu e conseguiram contornar as situações e as pessoas 36 
foram atendidas, em tempo, pelo outro médico, o Dr. Delson, acredita que o Prefeito Municipal, 37 

bem como o Vice-Prefeito tomaram ciência dos fatos, somente trouxe a conhecimento dos 38 
Colegas, pois ficou preocupado com o que lhe foi relatado, pois trata-se da saúde das pessoase 39 

pela atual situação que estamos vivenciando, com o Coronavirus, a saúde neste momento é 40 
prioritária.  Encerrando sua fala o Vereador Luciano solicitou informações sobre o andamento da 41 
sua Indicação proposta na última sessão, sobre o adiamento da cobrança dos impostos como 42 
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IPTU e ITBI no município.O Vereador Mauri cumprimentou o Presidente, Vereadores, 43 

Assessores, demais presentes,deu boas vindas a Vereadora Suplente Francieli , desejando-lhe 44 
um bom trabalho e utilizando a palavra informou o pagamento, no final do mês passado, de 45 
emenda parlamentar proveniente do Deputado Federal Marcon no valor de sessenta e nove mil, 46 

quinhentos e quarenta reais,em benefício do município de Mariano Moro, para a área da saúde. 47 
Finalizando o Vereador Mauri solicitou informações, pois existem pessoas perguntando, 48 

principalmente aquelasbeneficiadas com as casas, sobre o andamento do loteamento 49 
habitacional, caso não seja possível informar no momento, solicitou para que as informações 50 
fossem repassadas posteriormente. O Vereador Neimar usando a palavra cumprimentou o 51 

Presidente, Vereadores, Assessores, demais presentes e parabenizou a Vereadora Suplente 52 
Francieli pela posse, desejando-lhe sucesso. Na sequência colocou da importância do trabalho 53 

em conjunto, pois o PDT (Partido Trabalhista Brasileiro) de nosso município, apoiado pelo Vice-54 
Prefeito, entre outros, conseguiramuma emenda parlamentar do Deputado Estadual Burmann, 55 
no valor de cinquenta mil reais, para o nosso município,  onde considera muito importante, 56 

principalmente pela realidade atual que estamos enfrentando, com a pandemia causada pelo 57 
Coronavirus e que pela primeira vez na história, um Deputado Estadual designa uma emenda 58 
parlamentar e lembrou que todos os partidos políticos possuem emendas parlamentares e hoje 59 

um Deputado Estadual dispõe de um milhão de reais para distribuir, solicitou aos nobres 60 
Colegas, que também possuem influência,  para que reivindiquem emendas junto aos seus 61 

Deputados em prol do nosso município.   O Vereador Rodrigo usando a palavra cumprimentou o 62 
Presidente, Vereadores, Assessores, demais presentes edeu boas vindas a Vereadora Suplente 63 
Francieli. Na sequência questionou sobre a atual situação da nova creche municipal, 64 

principalmente na parte jurídica, se houve algum novo posicionamento do Ministério Público e se 65 
há previsão para a reabertura da creche.Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a 66 

presença de todos e encerrou a Sessão Ordinária e convidou os Nobres Edis para a sétima 67 
Sessão Ordinária do ano de 2020 que será realizada no dia 15 de maio do corrente ano, às 68 
dezenove horas. A presente ata, após aprovação, será assinada pela Mesa Diretora e demais 69 

Vereadores. 70 
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